
平成３０年度館林ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

１.開催日時 平成３０年１２月１４日（金）１１：３０～１３：００ 

 

２.開催場所 館林ケーブルテレビ 

 

３.出席委員 審議委員総数  １６名 

出席委員数  １５名 

 

■出席者（敬称略） 

須 藤  和  臣  会  長 (館林市長） 

伊 藤  泰 年  副会長代理(板倉町総務課情報広報係長) 

野 本  泰 生  委員代理（明和町副町長） 

高 橋  純 一  委  員（千代田町長） 

笠 原    進  委員代理（館林商工会議所 常務理事） 

川 田    亨  委員代理 (板倉町商工会会長代理) 

石 倉  利 昭  委  員（明和町商工会 会長） 

高 野    広  委  員（千代田町商工会 会長） 

中 繁    基  委  員（邑楽町商工会 会長） 

福 地  保 幸  委  員（館林地区消防組合消防本部 消防長） 

青 木  文 雄  委  員（板倉町行政区長会 会長） 

金 子  千 秋  委    員（館林市教育委員会 教育長職務代理者） 

景 山  初 女  委    員（板倉町教育委員会 教育長職務代理者） 

内 藤  敏 男  委   員（館林市区長協議会 理事） 

山  本    樹  委   員（まちづくりを考える研究グループ 代表幹事） 

 

■ケーブルテレビ株式会社 出席６名 

髙 田  光 浩 （代表取締役） 

関    修  也 （館林センター局長） 

木  村  嘉  孝 （コンテンツ部課長） 

平 野  泰 平 （コンテンツ部 TVグループ主任） 

家  田    愛 （コンテンツ部 TVグループ） 

 

 

 

 

 



４．報告事項 

【全体】 

（１）新委員の委嘱に関するご報告 

（２）放送エリア及び加入状況に関するご報告 

（３）新たなサービス、取り組みに関してのご報告 

（４）昨年の審議会でのご指摘・進捗状況報告 

 

【コミュニティチャンネル関連】 

(１) 平成３０年度コミュニティチャンネルに関するご報告 

（２）会社見学について 

（３）今後の主な取り組みについて 

 

５.審議事項 

（１）番組に関するご意見・ご質問 

（２）コミュニティチャンネル全体に関するご意見・ご質問 

 

【質問・回答】 

（委  員）邑楽町の加入率が低いのはなぜか。板倉町は何故加入率が高い

のか。 

 

（ＣＡＴＶ）邑楽町は昨年にエリアになったばかり。板倉町の加入率の高さ

は、板倉ニュータウンの関係があるため。 

 

（委  員）小学校の社会科見学を受け入れる予定はあるのか。何年生対 

象なのか。 

 

（ＣＡＴＶ）教育委員会などに説明をする予定。 

 

（会  長）まちドラマを制作について進捗報告を。 

 

【ご意見】 

 

（委  員）長編番組でイベントの開始前、終了後まで追って撮影をしてほ

しい。 

 

（委  員）長編番組をもう少し長く放送はできないか？  

 



（委  員）各市町少子化対策で苦労している。婚活番組を企画してみて

は？ 

 

（委  員）お店だけでなく、企業を紹介する番組を作ってほしい。  

 

（委  員）消防団を紹介する番組を放送してほしい。 

 

 


